

УКА3

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Об особенностях захода судов в морские порты Российской Федерации

В соответствии со статьей 8 Федерального конституционного закона от 30 января 2002 г. № 1-ФКЗ "О военном положении" постановляю:

- 1. Установить, Российской порты ЧТО заход морские Федерации судов, следующих ИЗ иностранных портов, осуществляется C разрешения капитана морского порта, согласованного с должностным лицом органа федеральной службы безопасности.
- 2. Федеральной службе безопасности Российской Федерации определить должностных лиц, уполномоченных осуществлять согласование в соответствии с пунктом 1 настоящего Указа.
- 3. Правительству Российской Федерации обеспечить реализацию настоящего Указа.
- 4. Настоящий Указ вступает в силу со дня его официального опубликования.



Москва, Кремль 21 июля 2025 года № 502



DECREE OF THE PRESIDENT OF THE RUSSIAN FEDERATION

On the features of Vessels' calls at the sea ports of the Russian Federation

In accordance with Article 8 of the Federal Constitutional Law of January 30, 2002, No. 1-FKZ "On Martial Law," I hereby decree:

- 1. Establish that vessels arriving at the sea ports of the Russian Federation from the foreign ports must obtain permission from the Harbour Master, which must be approved by an official of the Federal Security Service.
- 2. The Federal Security Service of the Russian Federation shall designate officials authorized to approve the applications in accordance with paragraph 1 of this Decree.
- 3. The Government of the Russian Federation is to ensure the implementation of this Decree.
- 4. This Decree comes into force on the day of its official publication.

President of the Russian Federation Vladimir Putin

Moscow, Kremlin

21 July 2025

No.502

July 21, 2025, 2:30 p.m.